

MERCREDI 15 SEPTEMBRE 2021 - 19h30/22h

Présents : Chantal, Damien, Olivier, Damien, Ghislaine et Gabrielle P Thierry, P Maurice, P Olivier P Stéphane

Excusé : Jean François

• **Temps de Prière : la prière et le repos**

eap *e*xtrait

« La fatigue des apôtres ! »

Comment ne pas apporter un peu d'huile ?

Je ne parle pas de l'huile des malades, ni du Saint Chrême, ni même de l'huile des catéchumènes mais d'une autre : l'huile des énergumènes de l'Évangile !

Une huile que l'on prend à la pause pour se reposer et se repositionner.

Parfois la fatigue peut gagner les doux forcenés de l'Évangile sur le terrain de sa mission :

« Notre vie se donne dans le service, dans la proximité de la communauté chrétienne locale, ça fatigue toujours. »

Seigneur, apprends-moi à me poser et reposer.

Apprends-moi à laisser les choses en suspens,

à ne pas vouloir régler toutes les affaires avant de dormir.

Apprends-moi à ne pas confondre prière et repos !

La prière est tout le contraire d'une assurance d'un retour au calme en fin de veillée avant d'aller dormir : comme si la prière était soporifique, comme si la prière ouvrait au repos

Apprends-moi à accepter d'être fatigué.

Apprends-moi à finir une journée.

Autrement je ne saurai pas mourir...

Apprends-moi à me laisse travailler par la prière,

Apprends-moi comment « prier » est se taire pour écouter !

Apprends-moi comment « prier » est causer pour converser !

Sans solennité de formules mais dans la permanence du contact.

Causer prier c'est sans doute enlever du temps à l'action, à la réflexion, mais en gagner vraiment contre la solitude, la fermeture et le sommeil !

Apprends-moi à ne pas confondre prière et repos !

• **Rétro :**

Un été qui s'est bien passé en ce qui concerne l'organisation des célébrations, malgré l'absence des animateurs : les vacanciers prennent en main les messes dans tous les clochers. Pour les équipes : Importance de porter le souci d'accueillir les bonnes volontés qui proposent leur service

Pas d'adoration ni de bar à thym prévu à organiser à St Germain !

Haltes spirituelles : décevant cet été, rapport investissement/participation pas ajusté. Info pourtant relayée par le service com du diocèse et RCF. Prendre le temps de réfléchir à une autre formule.

• **Présentation de « Qui suis-je pour juger ? »**

On accueille Solange et Robert de Malartic pour nous parler d'un itinéraire, initié par le diocèse, sur le thème de l'homosexualité et la vie chrétienne. Comprendre et accueillir.

La pastorale familiale du diocèse d'Annecy propose un parcours de 4 rencontres pour mieux comprendre et accueillir les personnes homosexuelles, afin notamment de pouvoir apaiser certaines situations familiales

« Qui suis-je pour juger ? »

Le diocèse d'Annecy organise un itinéraire de rencontres et de réflexion en quatre étapes les samedis matin (10h – 12h), les 2 et 16 octobre, 6 et 27 novembre, sur le thème de la tension entre homosexualité et vie chrétienne. Le projet est mené par la Pastorale familiale et l'association DUEC (Devenir Un En Christ : foi et homosexualité), avec la participation du père Gilles Chassé, bibliste, et de Philippe Lechenne, psychologue. Ces rencontres sont ouvertes à tous et ont pour but de mieux comprendre et accueillir les personnes homosexuelles dans nos vies, nos familles et nos paroisses.

Merci de transmettre cette proposition aux personnes de votre entourage qui pourraient être intéressées, pour elles-mêmes ou un proche.

Renseignements sur le site du diocèse <https://www.diocese-annecy.fr/>, ou sur des flyers au fond de l'église. Contact : 04 50 60 32 70

• **Messe de rentrée dimanche 26 septembre à Menthon.**

1 seule messe ce week-end là pour réunir tous les clochers. Accent porté sur l'accueil, le service, la beauté : fleurs, pierres, bougies... La place de l'EAP : faut-il la signifier ? L'EAP ne gère pas tout, chacun a sa part à prendre pour le bien de la communauté paroissiale.

Le déroulement de la célébration avec une procession d'entrée des six clochers représentés par 2 ou trois personnes de chaque clocher. Elles portent une parole pour tous et un symbole : Prendre le temps de cette réflexion par clocher.

Prière universelle spontanée : Prévoir les micros.

Procession des offrandes : Proposer la participation aux enfants et aux différentes générations.

La célébration se termine par le verre de l'amitié : Organiser la salle et prévoir ce qu'il faut. Les membres de l'EAP assurent le service et le lien.

Accueil de plusieurs jeunes adultes qui demandent le baptême : Stacie, Thomas, et peut-être Louise. Joie pour notre paroisse ! Avant le carême, mettre en place une catéchèse sur le catéchuménat. Dans la paroisse, solliciter des personnes pour accompagner ces catéchumènes sur ce chemin de préparation au baptême et partager avec eux.

Journée spéciale

• **Le 28 octobre 1621**

400ème anniversaire de l'exaltation de St Germain. Saisir l'occasion pour une célébration à St Germain, le dimanche 31 octobre. Pas de messe ailleurs ce dimanche là dans notre paroisse, la messe du samedi à Veyrier est maintenue. Repli à l'église de Talloires en cas de pluie.

Catéchèse

• **TEO**

Nouvelle forme, vrai travail depuis mi juin pour palier au manque de catéchiste et au nombre d'enfants inscrits qui diminue d'année en année. Mise en place de TEO (témoin de l'évangile aujourd'hui) : Trois points forts : Faire retentir l'évangile, parler au Christ, parler ensemble en présence et avec les parents. Rencontre 1 fois pas mois le dimanche matin avant la messe. Parcours en lien avec l'école privée de Menthon. Chorale d'enfants avec Claire Rigal.